

第3回 高校生議会議を終えて

令和5年12月26日に開催いたしました、第3回高校生議会議において、高校生の皆さんから頂いた多くの貴重な意見、提案などを今後に活かし、またこの事業をさらに実りあるものとするため、今回の発表内容とアンケート結果のまとめを市長への報告をしました。さらに参加高校へ訪問し、今回の感想や今後についての意見交換をしました。

アンケート結果



〈高校生〉

- ・他校の生徒の発表を聞いて知立市のイメージが変わった。
- ・今回の経験を活かし、地方自治に関心を持ち自分なりの形でかかわっていききたい。
- ・第2部の意見交換では、議員さんも含め様々な意見が出て、多くのことを学べた。
- ・高校生の立場で議会議を体験でき、政治が身近に感じられた。

〈議員〉

- ・高校生の皆さんの一人ひとりが自分の意見に対して自信を持っている。
- ・高校生らしい視点で、素直な意見が聞かれとても有意義。今後の取り組みに活かしたい。
- ・高校生の関心の多くは、駅周辺の今後に向けられている。集い、賑わい、交流の場づくりの重要性に改めて気づかされた。高校生の知立への思いを実現させたい。
- ・若い世代と直接意見交換ができる貴重な機会。今後もさらに発展継続していきたい。



市長への報告

今回の高校生議会議での提案内容などを、アンケート結果と合わせ市長に報告しました。高校生議会議は若者と直接意見交換のできる非常に良い事業であり、提案された内容についても前向きに取り組んでいきたいとの話がありました。

参加各校の感想

(知立高校)

- 第2部での意見交換で様々な違う視点での意見が聞かれ提案内容をより深められた。事前に議員さんからアドバイスをもらい提案をまとめる上で参考になった。
- 第2部の意見交換の時間がもっと欲しかった。

(知立東高校)

- 毎年秋に市とシンポジウムを開催しているので、そこから高校生議会議へ繋がられるといい学びの流れになる。大学教授の話聞くことができ非常に勉強になった。
- 参加人数を増やしたい。来年度は、2年生だけでなく1年生も参加できるように勧めたい。